

**INFORMATION PRESSE**

Nantes, le 6 septembre 2022



Le futur bâtiment du pôle des formations  
coiffure esthétique

## **Rentrée 2022**

### **Christelle Morançais visite les lycées Jean Perrin et Louis Jacques Goussier à Rezé**

**Ce mardi 6 septembre, à l'occasion de la rentrée, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, s'est rendue dans les lycées Jean Perrin et Louis Jacques Goussier à Rezé et a notamment remis les ordinateurs aux élèves de seconde et de 1<sup>re</sup> année de CAP, dans le cadre de l'opération régionale #MonOrdreAuLycée.**

Depuis 1962 le Lycée d'enseignement général et technologique Jean PERRIN et le Lycée Professionnel Louis-Jacques GOUSSIER cohabitent. Le LGT Jean PERRIN accueille environ 1 150 élèves à la rentrée et propose des formations générales et technologiques (Sciences et technologies de l'industrie et du développement durable, Sciences et technologies de laboratoire, option biotechnologies) et des BTS (Analyses de biologie médicale ; Fluides énergies domotique option domotique et Bâtiments communicants ; Technico-commercial).

Le LP Louis Jacques GOUSSIER propose à environ 680 élèves, des formations professionnelles préparant au CAP (Assistant technique en milieux familial et collectif ; Coiffure ; Métiers de la Mode – Vêtement flou), au BAC PRO (Accompagnement Soins et Services à la Personne ; Electrotechnique Energie Equipements Communicants ; Esthétique Cosmétique Parfumerie ; Métiers de la Mode – Vêtement ; Technicien d'usinage ; Technicien en chaudronnerie) et enfin au BTS dans les métiers de l'Esthétique.

Depuis la rentrée 2020, le lycée Perrin Goussier propose des formations par apprentissage et le GRETA CFA 44 est soutenu par la Région à hauteur de 312 270 €, portant sur le soutien aux formations pour plusieurs de ses sites (235 270 €), sur le fonds social pour aider les apprentis en difficulté financière (33 000 €), et sur la mobilité nationale et internationale des apprentis (44 000 €). La Région a permis la création d'un institut de formation d'aides-soignants pour une capacité de 32 places, complétée par une autre section pour adultes au titre de la formation d'aide médico psychologique (AMP).

### **Présentation du projet de construction du nouveau pôle des formations coiffure esthétique du lycée professionnel Goussier**

Réalisée par le Cabinet d'architecture Moon Safari, la construction d'un nouveau bâtiment « Pôle Esthétique-Coiffure », d'un montant de 7 M€, viendra renforcer l'attractivité du lycée par ses formations coiffure-esthétique uniques dans le 44. Les élèves prendront place dans leurs nouveaux locaux à compter de la rentrée 2024.

Il s'agit d'un projet de 1790 m<sup>2</sup> (dont 720 m<sup>2</sup> coiffure, 690 m<sup>2</sup> esthétique), pour venir remplacer les locaux actuels. A ce jour, 60 jeunes y sont formés. La construction du pôle intègre l'augmentation prévisionnelle des effectifs qui permettra d'accueillir plus de 100 jeunes au total, dont environ 45 en coiffure et 60 en esthétique.

Les 750 m<sup>2</sup> de locaux aujourd'hui occupés par les formations coiffure esthétique seront réaménagés ensuite au profit la filière ASSP (accompagnement soins et services à la personne). A l'opération immobilière, la Région prévoit d'ajouter un important volet équipements estimé à 244 560 €.

Les travaux du nouveau bâtiment débuteront en janvier 2023 pour s'achever en juin 2024. Le réaménagement des locaux libérés s'échelonnera de septembre 2024 à mars 2025.